

APP-ANMELDUNG ÜBER FACEBOOK BIRGT SICHERHEITSRISIKO

Veröffentlicht am 9. Juli 2014 von Rüdiger

Viele Webpräsenzen und Apps bieten eine Anmeldung über Facebook an. Mitglieder des sozialen Netzwerks können sich so den einen oder anderen Anmeldevorgang sparen. So gewinnen Sie zwar Zeit, gefährden aber Ihre Datensicherheit. **Hacker** nutzen nämlich unter Umständen eine Sicherheitslücke bei Ihrer Anmeldung über das Facebook-Konto aus. Unsere Media Company gibt solche Informationen über Sicherheitsrisiken im Internet sofort an seine Partnerunternehmen weiter. Wir geben Ihnen auch Ratschläge, wie Sie das jeweilige Sicherheitsproblem lösen können.

RISIKO DURCH APP-ANMELDUNG:

Die US-Sicherheitsfirma Metaintell warnt derzeit vor einer **Facebook-Sicherheitslücke**, die Nutzer bestimmter Apps betrifft. Bei diesen **Anwendungen** ist es möglich, sich über das Facebook-Konto gleichzeitig für die App anzumelden. Das mag schon mal praktisch sein. Datendiebe können bei dieser Anmeldevariante jedoch eine **Schwachstelle im Software Development Kit** des sozialen Netzwerks ausnutzen. Die Hacker haben dadurch die Möglichkeit **Ihre privaten Daten bei Facebook auszuspähen**.

Wenn Sie sich mit Ihren **Facebook-Zugangsdaten** bei einer App, wie dem Musikstreaming-Dienst Spotify Music, anmelden, werden die Daten **auf Ihrem mobilen Gerät gespeichert**. Sicher sind sie dort nicht, da **keine Verschlüsselung** erfolgt. Auf Smartphones und Tablets mit dem Apple-Betriebssystem iOS ist die Mehrheit der 100 beliebtesten Anwendungen betroffen, bei den Android-Apps weist beinahe ein Drittel der Top-Anwendungen die Lücke auf.

Sie sollten sich deshalb lieber **direkt bei einer Anwendung anmelden**, wenn sich der Weg über Facebook vermeiden lässt. Unsere **Media Company aus Düsseldorf** warnt ihre Partnerunternehmen, wenn deren **Datensicherheit** wie im aktuellen Fall in Gefahr ist. [Sprechen Sie uns an](#), wenn Ihre privaten Daten privat bleiben sollen.